

4 organismes internationaux. Il s'agit d'une initiative de coopération internationale créée pour stimuler les travaux multidisciplinaires et la discussion sur l'intégration des immigrants, ainsi que les effets des migrations internationales sur les agglomérations urbaines.

En dernière analyse, le projet a pour but de mettre en place un réseau pour faire la promotion d'échanges de travail sérieux entre décideurs, chercheurs et organisations de la société civile, tout cela dans le but de faire en sorte que les sociétés gèrent mieux les migrations internationales et renforcent la cohésion nécessaire au succès des sociétés. En novembre 2000, la 5^e Conférence internationale Métropolis, tenue à Vancouver, au Canada, a réuni 740 décideurs, représentants de la société civile et chercheurs venus du monde entier pour discuter de questions relative à la recherche et aux politiques portant sur l'immigration, l'intégration et la diversité. Les discussions qui se sont tenues au sujet de la large gamme de questions abordées à la Conférence seront affichées sur le site Web Metropolis (www.international.metropolis.net) dès qu'elles seront disponibles.

Santé Canada

Santé Canada soutient diverses initiatives qui favorisent une plus grande sensibilisation à la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant. Par exemple, le gouvernement du Canada a appuyé la mise au point d'un cadre de surveillance par la Coalition canadienne pour les droits des enfants, organisation de coordination composée de 34 organisations non gouvernementales. Par la suite, le gouvernement du Canada a dégagé un financement pour mettre en oeuvre le cadre et surveiller plusieurs articles de la Convention.

En 1999, Santé Canada a appuyé la participation du Réseau Éducation-Médias (MNet) au 18^e Congrès panaméricain de l'enfant tenu à Buenos Aires, en Argentine. Le MNet fournit des outils éducatifs en vue de la réflexion critique sur l'information diffusée par les médias, les divertissements médiatiques et les nouvelles technologies des communications. Il a réalisé une analyse du pouvoir des médias dans la vie des enfants et des jeunes, et a stimulé un débat public sur cette question. Le MNet a préparé pour Internet deux ateliers : un sur les questions touchant la santé et l'influence des médias et un autre sur les aptitudes à la réflexion critique vis-à-vis Internet.

Développement des ressources humaines Canada

La plupart des interventions faites par les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux en vue de réformer les politiques et les programmes sociaux comportent des initiatives de renforcement des capacités, dont la participation de la population. L'incitation des gens, des collectivités, des organisations bénévoles, d'institutions et du secteur privé à participer au processus de développement social suppose à la fois que l'on s'appuie sur les capacités en place et que l'on aide à en édifier d'autres. Une contribution connexe à la capacité de développement social réside dans le soutien accordé par les pouvoirs publics à des organisations de la société civile. Bon nombre de ces organisations entreprennent de précieuses recherches et représentent aussi les opinions de leurs mandataires dans les débats publics sur la politique sociale.